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Anfrage der CDU für die Sitzung des Betriebsausschusses UWB am 02.06.2021 
(öffentlicher Teil der Sitzung) 
 
Thema: Begrünung der Kreisverkehre im Stadtgebiet 
 
 
 
Wie viele Kreisverkehre sind begrünt und wie hoch ist die Anzahl der unbegrünten 
Kreisverkehre? 
 
Der Umweltbetrieb wird durch das Amt für Verkehr mit der Pflege und ggfs. auch mit der 
Planung von Kreisverkehren beauftragt. Nach den vorhandenen betriebsinternen 
Erfassungen wurden insgesamt 10 begrünte Kreisverkehre im Stadtgebiet durch den 
Umweltbetrieb geplant und werden auch entsprechend gepflegt. Die Anzahl der nicht 
begrünten Kreisverkehre ist dem Umweltbetrieb nicht bekannt. Eine Rückfrage beim Amt 
für Verkehr ergab, dass eine belastbare Information hierzu von dort aus derzeit nicht 
möglich ist.  
 
 
Zusatzfrage 1: 
 
Gibt es Pläne, die unbegrünten Kreisverkehre zu bepflanzen, wenn nicht, warum? 
 
Die Bepflanzung von 3 Kreisverkehren ist gegenwärtig noch in der Planung bzw. Umsetzung 
durch den Umweltbetrieb. Die Beauftragung dieser Maßnahmen ist durch das Amt für 
Verkehr erfolgt. Zukünftige Planungen des Amts für Verkehr sind dem Umweltbetrieb nicht 
bekannt.  
 
 
Zusatzfrage 2: 
 
Inwiefern wurden die Bezirksvertretungen in die Gestaltung der Kreisverkehre 
einbezogen? 
 
Das Straßenbegleitgrün und somit auch die Begrünung von Kreisverkehren wird durch das 
Amt für Verkehr bei der Vorstellung der Verkehrsplanung in den betroffenen 
Bezirksvertretungen vorgestellt.  
 
Darüber hinaus werden die Bezirksvertretungen hinsichtlich der Bepflanzungsplanung nur 
dann beteiligt, wenn die Initiative für eine Begrünung aus der Politik kommt.  
 
Eine Ausnahme bildete der stadtweit erste mit Staudenmischpflanzungen begrünte 
Kreisverkehr an der Engerschen Straße. Dieser wurde auf Grund der (damals noch 
bestehenden) Besonderheit in der Bezirksvertretung Schildesche explizit vorgestellt. 


